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Frank Pasemann als Antwort auf die Ausführungen der OB Borris 

 

Ich habe jetzt gehört, dass wir das Mobiliar gekauft haben, korrekt? 

Wir haben im Stadtrat einen Beschluss gefasst, das Mobiliar zu kaufen und wir, als AfD Fraktion 
waren dagegen. 

Jetzt höre ich, wir haben Verhandlungen, aber ob das Mobiliar gebraucht wird steht in den Sternen. 

Also ist es jetzt genauso gekommen, wie wir es gesagt haben. 

Vielen Dank. 

 

 


